



Mécanique : Siparex entre au capital de Morillon

La société Morillon, à Andrezé, fait entrer, à son tour de table, le financier Siparex, qui prend 22 % du capital de la nouvelle holding, M2JP. La PME (43 salariés) fabrique des extracteurs à vis d'Archimède, installés au fond de silos verticaux, un marché de niche qu'elle dispute à deux concurrents étrangers, l'allemand Gottwald et l'américain Laidig.

Elle réalise 65 % à 70 % de son chiffre d'affaires (autour de 8 M€ en 2009, en baisse de 20 %) à l'international, principalement dans l'Union européenne mais également en Asie et aux États-Unis, et dégage de confortables bénéfices. Le dirigeant, Laurent Morillon, 46 ans, qui représente la cinquième génération de la famille, ressentait le besoin d'un accompagnement. « **Dans des entreprises comme les nôtres, un sentiment de solitude finit par vous gagner. Siparex va aussi nous aider à rationaliser et structurer notre développement à l'export.** »